

Kirche in 1Live | 16.02.2017 floatend Uhr | Lisa Kielbassa

Einsatzbereit

"Und dann der Zieleinlauf! Was für ein Moment: Die letzten Monate ziehen an dir vorbei: Die Trainingseinheiten, Nudelportionen, Wadenkrämpfe, Proteinshakes...du reißt dich noch einmal zusammen und dann endlich, endlich bist du am Ziel"

Marias Augen strahlen. Ich glaube, ich werde nie so begeistert von einem Marathon erzählen-oder überhaupt an einem Marathonlauf teilnehmen. Maria erzählt weiter, aber meine Gedanken schweifen: Ich verstehe ihre Begeisterung. Wer erreicht nicht gerne seine Ziele? Die Bachelorarbeit, das Traumgewicht, die langersehnte Weltreise. 'Und dann habe ich mich gefühlt, als könnte ich die ganze Welt umarmen:' höre ich Maria sagen.

Die ganze Welt umarmen. Ein schönes Bild. Ich denke an Gott. Denn ich glaube, dass er genau das Ziel hat: Die ganze Welt umarmen. Er wollte mit Menschen in Beziehung leben. Er ist Mensch geworden. Gott hat sein entspanntes Leben im Himmel eingetauscht gegen ein Leben auf der Erde: Das rundum-sorglos Paket gegen Nasenbluten, Bauchweh, Herzschmerz – das volle Marathon-Programm Mensch. Nein, mehr als das. Kurz vor dem Ziel ist er qualvoll gestorben und dann wieder auferstanden.

Wie er das gemacht? Ehrlich gesagt: Genau weiß ich das auch nicht, aber ich glaube und spüre in meinem Leben, dass mir diese Beziehung zu Gott unheimlich guttut. Ich spüre seine Umarmung.